

Des CLIC



Bulletin de liaison du CLIC
Collectif de Liaison et d'Initiative Contre le
fascisme, le racisme et la xénophobie...

MAI 2001 : convocation pour le bilan de la Fête du Métissage

Premier succès du millénaire

La 5^{ème} fête du Métissage du CLIC s'est tenue ce 28 avril. Les comptes ne sont pas définitifs, mais on peut tabler sur un bénéfice situé entre les records de 1996 et 1997. Même espoir pour la participation et la satisfaction des participants.

De nombreuses organisations ont répondu présent. Les politiques ont battu tous les records : la Jeunesse Communiste seule en 1996 a été rejointe entre 1997 et 1999 par la L.C.R., les Verts et Chiche ; cette année, ont participé pour la première fois le Parti Communiste Français, Les Anarchistes d'ATANAR, les Alternatifs et Annecy A Gauche. Côté associations, les Mutuelles de France, les Amis d'Alger Républicain et ATTAC ont participé activement aux débats, les Résistants de l'ANACR et S.O.S.-racisme ont tenu pour la première fois un stand. Déception en revanche côté syndicats, l'Union Locale C.G.T. devant se décommander pour cause de préparation du 1^{er} mai. Un raté : Ras L'Front n'a pas pu être contacté. Satisfaction alimentaire enfin grâce aux kebabs du restaurant kurde Havel et le renfort de Mali-Initiatives qui ont pu suppléer l'absence de la Confédération Paysanne.

La Fête du Métissage est clairement relancée avec en projet une Fête du Métissage à Cluses en fin d'année, et rendez-vous à Cran en 2002 !

Reste à relancer le CLIC, qui a besoin de bras : la fête n'a pu se faire que grâce à des militants politiques dûment encartés. CLICquistes exclusifs wanted !!!

Après le succès de la
FETE DU METISSAGE
Quel avenir pour le CLIC ?

On en parle le
LUNDI 21 MAI 2001 18H30

Lieu habituel :
Bourse du travail d'Annecy
(12, rue de la République, au-
dessus de la salle P. LAMY)

Pour continuer à lutter, m'informer et recevoir « Des CLIC » régulièrement :

Je donne ce que je veux	j'suis jeune (ou pas) et fauché
Je donne 50F	j'suis vieux (ou pas) et fauché (mais moins)
Je peux donner plusF	j'ai l'âge que je veux (ou pas !)
Je veux donner de mon temps	j'ai envie d'ajouter mon grain de sel pour faire monter la mayonnaise
NOM :	Prénom :
Adresse:
Code Postal :	Ville :
Téléphone :	E-mail :
Règlements par chèque à l'ordre du CLIC à adresser à Pierre BOUKHALFA - 2, avenue Pierre Mendès France - 74960 CRAN GEVRIER	

Rappel : le CLIC est à la fois le Comité de Vigilance contre l'extrême-droite et le représentant du réseau Ras l'Front pour la Haute-Savoie. Il regroupe des partis politiques, des syndicats, des associations et des individus qui se rassemblent pour lutter contre l'extrême-droite et ses idées. Dans ce groupe, nous sommes tous égaux et agissons ensemble dans le respect mutuel. Aucune force ni aucun individu ne peut s'autoproclamer seul responsable de succès du CLIC et revendiquer une position privilégiée ni à l'inverse être exclu ou mis au pinacle.